

Im Fokus

Eröffnung: 10.1.2018, 19 Uhr

Dauer: 11.1. – 16.3.2018

Die Schau vermittelt die Vielfalt und Bandbreite der 2017 entstandenen fotografischen Einreichungen zum 57. Landesfotowettbewerb der Naturfreunde in Salzburg. Das Hauptgewicht liegt dabei auf der Findung einer eigenen Sicht, auf dem einzigartigen, persönlichen Bild, der individuellen Sehweise der Beteiligten rund um die Themen „Natur, Landschaft, Naturkunde, Porträt und Sport“.

Es sprechen: Mag. Gabriele Wagner *Leiterin der Stadtgalerien*
Christian Gredler *Landesvorsitzender Stellv. der Naturfreunde Salzburg*
Kurt Schörg *Ausstellungsreferent der Naturfreunde Salzburg*
Preisverleihung: Herbert Rainer *Senator des VÖAV, Bundesfotoreferent der Naturfreunde*

Die Projektion der digitalen Bildeinreichungen findet im 2. Stock statt.

Im Anschluss an die Eröffnung führt Kurt Schörg durch die Ausstellung.

Stadtgalerie Rathaus
Säulenhalle im Rathaus, 1. Stock
Kranzlmart 1, 5020 Salzburg
www.kultur.stadt-salzburg.at

Öffnungszeiten: Mo–Do 8–17, Fr 8–13.30 Uhr
An Samstagen, Sonn- und Feiertagen geschlossen.

Folgen Sie uns auf [facebook/StadtgalerienSalzburg](https://www.facebook.com/StadtgalerienSalzburg)

